

CYCLISME. FSGT

Fidèle au poste !

« Trente ans de servitude avec un enthousiasme exceptionnel et une bonne humeur légendaire ! » Bien plus qu'une simple marque de sympathie, c'est une véritable fête que la Fédération sportive et gymnique du travail (FSGT) a organisée, vendredi dernier, pour Nicole Delamare, qui œuvre dans l'ombre depuis 30 ans. Un grand moment d'émotion pour celle qui se considère comme « la bonne à tout faire de la FSGT ». Entrée en juin 1977 à la commission, elle n'a jamais cessé de faire avancer les choses. Comptable de formation, elle gère la trésorerie et s'occupe aujourd'hui de tout le travail administratif (licence, relations avec la fédération, vie du comité). Elle se décrit comme une « militante qui se bat pour défendre les valeurs de la FSGT », le plaisir des licenciés avant la recherche de la performance et de l'argent.

L'âme de la FSGT

Elle prend aussi en compte l'assiduité. Pour remercier un coureur cycliste qui manifeste une grande fidélité aux épreuves du comité, elle est capable de l'emmener au championnat fédéral, « même s'il n'a aucune chance de l'emporter, juste pour lui faire découvrir une



Femme imperturbable et dévouée, Nicole Delamare œuvre depuis trente ans au sein de la FSGT

grande course ». Une preuve de la passion qui émane de cette grande dame. Sa plus grande satisfaction est de voir ses efforts récompensés par des victoires ou des médailles comme, très récemment, avec ses deux équipes de volley-ball qui ont décroché chacune une 3^e place. Son inquiétude, ne trouver personne pour lui succéder à la présidence de la commission. « Les gens ne veulent plus donner autant de leur temps libre bénévolement. Tant que je serai ici, personne ne sera jamais salarié. C'est l'âme de la FSGT 76 ». Dans ces conditions, sa mission est donc loin d'être achevée.



Très touchée par votre geste de sympathie, je remercie les adhérents, les clubs, les commissions et CE qui se sont unis pour fêter mes 30 ans d'activité FSGT. Ce rassemblement des diverses composantes de notre comité FSGT est une magnifique réussite collective que j'ai beaucoup appréciée.

Grace à vous tous, j'irai début 2008 à la montagne, un grand merci à tous.

Nicole